
会議録Ｐ1 

 
四国中央市教育委員会 

会議の内容 

１．教育長あいさつ 

２．委嘱状交付式 

３．代表の選出について 

（１）令和 2年度社会教育関係事業計画について 

   令和 2 年度教育要覧抜粋資料に基づき、事務局が説明 

 質疑等 

  委 員：今年度の社会教育研究大会愛媛大会はどうなっていますか。 

  事務局：来年度へ延期となっております。 

  委 員：成人式は非常に良かったが、来賓ひとりひとりの紹介はどうにかならない

のか。 

  事務局：昨年度、同様のご意見を受けており、今年度は見直しを考えています。 

  委 員：紹介に時間がかかってしまう。 

  事務局：今年度は新型コロナウイルスのこともあり、様々な点について検討しなが
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ら進めてまいりたいと考えています。 

（２）社会教育関係団体の補助金交付について 

    資料に基づき事務局が説明 

  質疑等 

   委 員：今年度は新型コロナウイルスの関係で様々なイベントが中止になり、補助

金を返還することになりそうだ。 

   委 員：使わなかった額については返還しないといけないのか。 

  事務局：補助金は単年度会計であるため、使用しなかった額については返還が必要

となります。 

（３）その他 

 

 議事終了 

□人権啓発ＤＶＤの視聴 

□金生公民館見学 

～解散～ 

 


